



FEDERASI SENI PANAHAN TRADISIONAL INDONESIA (FESPATI NASIONAL)

Atlanta Margonda Commercial Office 601D
Jl. Margonda no. 28 Pondok Cina, Beji,
Kota Depok 16424, Jawa Barat, Indonesia
Telp. +62 821-2355-4240, +62 813-9894-9272
Email: info@fespati.com



Nomor : 063/FESPATI-PENGNAS/KETUM/S-INFO/12/2024

23 Desember 2024

Lampiran : -

Perihal : Pernyataan atas Pelaksanaan Kegiatan *Youth Archery Challenge 2024*

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Salam Olahraga, sehat, bugar, gembira, luar biasa.

Segala puji bagi Allah *Azza wa jalla* yang senantiasa memberikan nikmat pada kita semua dan semoga Allah meridhoi semua upaya kita.

Menindaklanjuti pelaksanaan kegiatan *Youth Archery Challenge 2024* Piala Pimpinan DPRD Kota Bandung pada 22 Desember 2024 di Lapangan Batununggal Indah, Bandung, Jawa Barat (untuk selanjutnya disebut "Kegiatan"). Bersama ini kami sampaikan pernyataan sebagai berikut:

1. Bahwa Federasi Seni Panahan Tradisional Indonesia (FESPATI) adalah Induk Organisasi Olahraga yang secara resmi terdaftar dan menjadi bagian dari Komite Olahraga Masyarakat Indonesia (KORMI), oleh karena itu setiap kegiatan perlombaan yang mengatasnamakan FESPATI baik di tingkat cabang, daerah maupun nasional harus dilaksanakan sesuai dengan Peraturan Organisasi ("PO") dan Standar Operasional Prosedur ("SOP") yang berlaku di internal FESPATI.
2. Bahwa FESPATI merasa tidak menerima surat permohonan rekomendasi atas penyelenggaraan Kegiatan, maka FESPATI menyatakan tidak terlibat dan tidak bertanggungjawab atas pelaksanaan Kegiatan.
3. Bahwa dengan tidak adanya permohonan rekomendasi atas penyelenggaraan Kegiatan maka FESPATI menyatakan **TIDAK TERLIBAT DAN BERTANGGUNGJAWAB** atas pelaksanaan Kegiatan dan segala apapun yang ditimbulkan atas pelaksanaan Kegiatan.
4. Adapun penggunaan logo FESPATI dan tercantumnya nama anggota FESPATI pada Kegiatan, kami menyatakan tidak secara resmi mewakili FESPATI.
5. Pengurus Nasional FESPATI akan melakukan koordinasi lebih lanjut kepada penyelenggara Kegiatan beserta Pengurus Daerah dan Pengurus Cabang terkait mengenai tatacara pelaksanaan Kegiatan, agar kedepannya lebih tertib dan terkoordinir dengan baik.

Demikian pernyataan ini sampaikan, atas perhatian, pengertian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarrakatuh


Pengurus Nasional Fespati
Ketua Umum,
Imran Taufik

063/FESPATI-PENGNAS/KETUM/S-INFO/12/2024